

# APPEL À SOLIDARITÉ ET À MOBILISATION !

**La ministre de l'Intérieur a porté plainte contre le collectif de soutien aux personnes sans-papiers de Rennes**  
(Ouest-France, 19 juin 2008).

Le collectif est accusé  
d'« *injure publique contre un corps constitué de l'État* »,  
suite à la diffusion de tracts et d'affiches  
dénonçant les pratiques de la Police aux Frontières,  
service particulier de la police  
chargé de lutter contre l'immigration dite irrégulière.

Le ton humoristique ou ironique  
et l'ambiguïté de certaines formulations  
dans nos tracts et affiches  
semblent être à l'origine de cette plainte.

Nous craignons que cette procédure vise surtout  
à porter atteinte à notre liberté d'expression et d'opinion  
contre les dérives de la politique d'immigration française.

Nous lançons donc un appel à solidarité et à mobilisation  
car, si cette plainte aboutit, ce n'est pas notre seule liberté  
qui risque d'être remise en cause.

**RASSEMBLEMENT  
DE SOLIDARITÉ ET D'EXPLICATIONS  
SAMEDI 28 JUIN À 15 HEURES  
PLACE DE LA MAIRIE À RENNES**